



León, 8 de diciembre de 2012

## **El PSOE invita a los ciudadanos a participar en la elaboración de enmiendas a los presupuestos del Ayuntamiento de León para 2013**

- La Agrupación Local celebrará el lunes una reunión abierta a los ciudadanos para escuchar sus propuestas. Esta acción se encuentra entre las medidas propuestas desde la Agrupación para continuar el cambio de modelo político, trabajar junto a la ciudadanía, que se inicio con la elección del nuevo Comité Local.

El PSOE completará las enmiendas a los presupuestos del Ayuntamiento de León para el año 2013 elaboradas por el Grupo Municipal Socialista con las propuestas que realicen los militantes y ciudadanos a lo largo de la semana, a los que invita a una reunión de trabajo el próximo lunes en la sede de la Agrupación.

El objetivo de esta sesión de trabajo, explica el portavoz José Antonio Diez, es avanzar en la participación de los ciudadanos en la gestión de la ciudad y adecuar las cuentas municipales a la realidad de las necesidades de la ciudadanía. "Hemos reiterado que estos presupuestos municipales se alejan mucho de los intereses de los ciudadanos y se acercan a los intereses de los bancos, por eso entendemos necesaria y esencial la participación de los leoneses y leonesas para que determinen qué es para ellos lo prioritario", explica.



El Grupo Municipal ha convocado para el lunes, a las 20.00 horas, una reunión abierta a la ciudadanía para que todos los leoneses que lo deseen puedan asistir y conocer y valorar los presupuestos municipales. "Se trata de avanzar en la participación eje del modelo de gestión que propugnamos para esta ciudad. Es cierto que la mayoría absoluta del PP limita nuestras oportunidades para ofrecer unos presupuestos sociales, pero sí podemos dejar claros cuáles son los intereses y necesidades de los leoneses que el Partido Popular y el alcalde Emilio Gutiérrez no han tenido en cuenta en ningún momento desde su llegada al Ayuntamiento", explica el portavoz socialista.

El PSOE de León tiene ya disponible en su página web <http://www.psoeleon.psoecyl.org> los documentos esenciales del anteproyecto de presupuestos aprobado en el pleno del pasado día 21, y publicado en el BOP del día 26, para que la ciudadanía pueda consultarlos. Asimismo, el Grupo Municipal Socialista ha preparado ya una serie de alegaciones y enmiendas para corregir los errores de unos presupuestos que lastran el presente y futuro de los leoneses, donde se prioriza el pago a los bancos imposibilitando cualquier posibilidad de inversión y crecimiento y sufriendo una importante pérdida de calidad en los servicios públicos esenciales en la ciudad, todo ello a pesar de pagar todos y todas cada día más impuestos.

José Antonio Diez destaca, a modo de ejemplo, la falta de partidas que ayuden a paliar situaciones dramáticas que viven muchas familias, los recortes dramáticos en servicios sociales, la ausencia de su compromiso electoral con la creación de empleo, no existen inversiones que garanticen el mínimo mantenimiento la ciudad, tampoco hay inversiones que impliquen futuro como la correspondiente al Palacio de Congresos, que está condicionada a la venta de suelo o la reducción de la partida para el pago del servicio de basuras que mucho nos tememos esconde, no sólo un ahorro necesario, sino una pérdida de calidad en el servicio para todos los leoneses además de una inasumible, para la ciudad, pérdida de empleo.

"Entendemos que es muy difícil que nuestras enmiendas prosperen dado que el Partido Popular aplica siempre que puede el rodillo pero así quedará demostrado una vez más que el alcalde, Emilio Gutiérrez, no escucha a los leoneses y no atiende sus necesidades como lleva haciendo desde que asumió la gestión del consistorio hace un año y medio. En este tiempo –agrega Diez– además de haber tenido que asumir todos y todas el tener un Alcalde complaciente y nada reivindicativo y por tanto que no sabe o no puede defender los intereses de sus vecinos, tenemos que sumar todas las



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE  
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



medidas que ha adoptado este Alcalde y que van en contra de la ciudadanía siendo los paganos de todas las decisiones de presunto ahorro y austeridad, subiendo tasas y estableciendo precios públicos que gravan a los leoneses y no resuelven el problema de financiación del Ayuntamiento, condicionado por la firma de un nuevo crédito que suma otros 90 millones de euros en intereses a los bancos a la deuda municipal heredada después de más de 27 años de Gobiernos del Partido Popular en democracia en esta ciudad”.